
El Comisario Europeo de Sanidad y Consumo, John Dalli, se
reunió recientemente en París con el gerente del Hospital
General Universitario Santa Lucía de Cartagena y el
secretario general del Servicio Murciano de Salud, ademas
de con diversos dirigente de la empresa Siemens, para
recabar información sobre el modelo tecnológico aplicado a
los nuevos hospitales de Cartagena y el Mar Menor.

Las conclusiones de este encuentro se plasmarán en un
informe sobre “La Sanidad del Futuro” que tiene como
objetivo incrementar la calidad de los servicios y realizar una
gestión eficiente de los recursos públicos y que incluirá las
experiencias de varios centros hospitalarios de la Unión
Europea, como ejemplo general en Europa sobre los mejores
modelos financieros en gestión sanitaria (página 3).
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El Hospital de Santa Lucía será referencia en un Informe
sobre la Sanidad del Futuro de la Unión Europea

Debate regional sobre el
manejo del paciente
politraumatizado

Se reanudan las obras
de ampliación del centro
de salud de La Unión

El Hospital de Santa Lucía acogió el XVI Congreso de la
Sociedad Murciana de Cirugía Ortopédica y Traumatología,
SOMUCOT (página 2).
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Profesionales del Área 2 de Salud identifican un nuevo
factor genético que mejora la eficacia en el tratamiento
de enfermedades autoinmunes inflamatorias

2

Alrededor de un centenar de médicos y facultativos de
diferentes especialidades de la Región de Murcia se
reunieron en el Hospital General Universitario Santa Lucía
para actualizar los protocolos de actuación ante el paciente
politraumatizado.
La Jornada, que estuvo organizada por el Servicio de
Traumatología del Complejo Universitario de Cartagena, fue
inaugurada por Miguel Ángel Sánchez Cañizares, presidente
de SOMUCOT; Antonio Meroño, jefe del Servicio de
Traumatología del Complejo Universitario de Cartagena; y
Manuel Ángel Moreno, gerente del Área 2 de Salud.

Se celebra el XVI Congreso de la Sociedad Murciana
de Cirugía  Ortopédica y Traumatología

� 

Entre los ponentes, especialistas invitados de hospitales de
gran categoría a nivel nacional y referencia en este tipo de
patología en España como los hospitales Clínico de Málaga,
Vírgen del Rocío de Sevilla, 12 de Octubre de Madrid,
además del Hospital Morales Meseguer de Murcia.
En la actualidad, el manejo de este tipo de pacientes, según
Antonio Meroño, jefe del Servicio de Traumatología del
Complejo Universitario de Cartagena, “es muy complicado ya
que su tratamiento es multidisciplinar y la atención que recibe
en el primer momento es vital”.
Se trata, fundamentalmente, “de pacientes que provienen de
graves accidentes de tráfico o accidentes laborales donde es
muy importante incluso saber qué hacer y cómo tratarlo
antes de que llegue al hospital”.
Igualmente, es uno “de los grandes desafíos médicos que
podemos encontrar en la Puerta de Urgencias de un hospital,
por su complejidad e incertidumbre, ya que hay que tomar
decisiones muy rápidas sobre qué lesiones se deben tratar
primero y las complicaciones que éstas pueden presentar
después”.
Los profesionales implicados, médicos de los servicios de
urgencias, Medicina Intensiva y Medicina Interna,
Traumatólogos y Anestesistas, “deben conocer muy bien las
escalas de valoración, las ultimas clasificaciones, y los
protocolos de actuación para la mejor asistencia de este
paciente”.
Tras la exposición de las comunicaciones libres, tuvo lugar
la Asamblea general ordinaria de la Sociedad Murciana de
Cirugía Ortopédica y Traumatología que había esperado a
celebrar este Congreso hasta que estuviese terminado el
nuevo hospital de Cartagena.

Un estudio realizado por un grupo de profesionales del Área
2 de Salud ha identificado un nuevo factor genético que
permite mejorar la eficacia en el tratamiento de
enfermedades autoinmunes inflamatorias crónicas, como la
artritis reumatoide y psoriásica.
La investigación demuestra que los pacientes con una
determinada variable genética en el gen TRAILR responden
mejor a los tratamientos biológicos con actividad bloqueadora
del factor de necrosis tumoral (TNF), molécula responsable
del proceso inflamatorio de las articulaciones, también
causante del daño en el cartílago y el aumento de la
reabsorción ósea en el paciente.
Los resultados de la investigación, dirigida por el Grupo de
Investigación en Patología Molecular y Farmacogenética del
Hospital General Universitario Santa Lucía, serán publicados
en la revista internacional especializada Joint Boine Spine. 

El estudio ha contado también con la participación de los
Servicios de Farmacia Hospitalaria, Reumatología, Hospital
de Día Médico del Hospital de Santa Lucía y la colaboración
del Servicio de Reumatología del Hospital Clinic de
Barcelona.
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Directivos del Servicio Murciano de Salud se reúnen
con el comisario europeo de Sanidad y Consumo� 

Diego Fernández, secretario general del Servicio Murciano
de Salud; y Manuel Ángel Moreno, gerente del Área 2 de
Salud, mantuvieron una reunión en París con el comisario
europeo de Sanidad y Consumo,  John Dalli, interesado por
el modelo de equipamiento tecnológico de Siemens
Healthcare en los nuevos centros hospitalarios de la Región.
En el encuentro, los representantes del SMS expusieron la
"eficiencia y operatividad" de esta fórmula a nivel tecnológico,
que permite mantener de forma integral durante los 15
próximos años el equipamiento de los hospitales de
Cartagena y del Mar Menor, y que, además, facilita la
integración entre la Atención Primaria y Especializada en el
Área de Salud II-Cartagena.
En la elaboración del informe, en el que estará incluida la
experiencia regional, colabora el European Coordination
Committee of the Radiological, Electromedical and
Healthcare IT Industry (COCIR), una institución sin ánimo de
lucro que promueve acciones para definir y ayudar a diseñar
un futuro sostenible para la Sanidad mundial.
Modelo para otros países
Además de la Unión Europea, otros países como Chile,
también han solicitado información sobre este modelo que
refleja un proceso de cambio para fomentar el diagnóstico
precoz y fortalecer la sostenibilidad del sistema sanitario.

El modelo de colaboración entre la Consejería de Sanidad y
Política Social y Siemens Healthcare se apoya en la Ley de
Contratos del Sector Público y en el diálogo competitivo para
incrementar la calidad de los servicios y realizar una gestión
eficiente de los recursos públicos.
El Hospital General Universitario Santa Lucía de Cartagena
recibió, en el marco del 'I Public-Private Partnership Global
Forum', organizado por Siemens Healthcare, el
reconocimiento de 'modelo mundial' por su dotación
tecnológica.

Los servicios de Oftalmología y Otorrinolaringología
inician en el Área 2 de Salud una nueva cirugía
endonasal de la vía lagrimal 

� 

El Hospital General Universitario Santa Lucía ha comenzado
a aplicar  con buenos resultados una nueva técnica en el
Área 2 de Salud que ofrece una nueva perspectiva en el
tratamiento de la obstrucción de la vía nasolagrimal del
paciente, a través de cirugía mínimamente invasiva que
hasta ahora no se llevaba a cabo en el complejo hospitalario.
La dotación tecnológica que incorpora el hospital de Santa
Lucía junto a la preparación de los especialistas María
Dolores Miranda Rollón, facultativo del Servicio de
Oftalmología del Complejo Universitario de Cartagena; y
Francisco Rodríguez Domínguez, del Servicio de
Otrorinolaringología han hecho posible que se inicie.  

La nueva técnica, la Dacriocistorrinostomía transcanalicular
con láser Diodo, permite restablecer la comunicación entre
las vías lagrimales y las fosas nasales por vía endonasal sin
incisión de la piel, introduciendo desde el punto lagrimal del
paciente una sonda que emite un láser y realiza un nuevo
drenaje de la lágrima en la nariz. De esta manera, se permite
hacer una nueva vía de drenaje a los pacientes con
conductos lagrimales obstruidos, evitando que llore el ojo y,
por tanto, infecciones que pueden llegar a producirse por
esta situación.
Esta práctica tenderá a sustituir a la que se utilizaba hasta
ahora y que se realizaba por vía externa, más agresiva al
dejar cicatriz en la piel y necesitar  anestesia general y
hospitalización.
El pasado año se hicieron Dacriocistorrinostomías externas
a alrededor de 50 pacientes, todas con ingreso y, en el
hospital, una media de una o dos a la semana. Igualmente,
se pueden llegar a realizar alrededor de tres sondajes en
niños menores de 2 años sobre 3 a la semana.
Los facultativos prevén en un futuro extrapolar esta técnica
a niños mayores de dos años en los que no haya sido
efectivo el sondaje de la via lagrimal por obstrucción
congénita del conducto lagrimal, y formar una Unidad de
Dacriología con facultativos de ambas especialidades.
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Médicos del hospital de Santa Lucía organizan una
jornada científica sobre los últimos avances del VIH� 

Más de medio centenar de médicos y facultativos de la
Región de Murcia se reunieron en la Facultad de Ciencias de
la Empresa, de la Universidad Politécnica de Cartagena para
conocer los últimos avances en materia del virus de la
inmunodeficiencia humana o VIH. 
La “Jornada de Actualización en VIH: Post-CROI Región de
Murcia”, estuvo organizada por médicos de la Sección de
Medicina Infecciosas del Hospital Universitario Santa Lucía,
y fue inaugurada por Josefina García García, directora
médico del Área 2 de Salud.

En ella, participaron como ponentes Médicos infectólogos de
diferentes hospitales de la Región que transmitieron a los
participantes las novedades presentadas recientemente en
el CROI (Congress of Retrovirus and Opportunistic
infections), el congreso internacional de mayor prestigio en
esta materia.
En la jornada científica se debatió sobre los nuevos fármacos
antirretrovirales que aportarán una mayor eficacia en el
control de la infección por el VIH y una mayor comodidad al
poder tratarse los pacientes con pocas pastillas y con muy
pocos efectos secundarios. 
Igualmente, sobre los nuevos antivirales frente al virus de la
hepatitis C en pacientes con infección por VIH, con lo que se
pretende no solo curar la hepatitis C, sino evitar importantes
complicaciones de la hepatitis crónica relacionadas con el
desarrollo de una cirrosis hepática. 
Finalmente, en la jornada científica se trató la eficacia de
nuevas estrategias de prevención de la infección por VIH , el
desarrollo de algunas vacunas en distintas fases de
investigación y, para concluir el evento, los principales
efectos secundarios de los actuales fármacos
antirretrovirales que pueden ocurrir a largo plazo a nivel
óseo, renal, cerebral o cardio-vascular.

La puerta de urgencias pediátricas del hospital de Santa
Lucía registró más de 30.000 consultas en 2011 � 

La puerta de urgencias pediátricas del Hospital Santa Lucía
de Cartagena registró en 2011, un total de 30.404 atenciones
de niños menores de 11 años, según el informe elaborado
por la jefatura del Servicio de Pediatría de dicho hospital.
En el informe se analiza la evolución de las urgencias
hospitalarias pediátricas desde 2006, que, según el jefe del
Servicio de Pediatría, Antonio Martínez, “han mantenido la
misma tendencia durante este período, ya que las asistencias
de niños no han crecido en los últimos años”.
Por edades, la puerta de urgencias pediátricas recibió el
pasado año a 7.000 niños de entre 6 y 12 meses, casi 6.000
de un año y 4.500 de dos años.

Antonio Martínez
explicó que la mayor
incidencia de las
consultas de niños
hasta los dos años
“es algo normal, ya
que su sistema
inmunológico aún no

está plenamente desarrollado y, por tanto, son los que más
infecciones y complicaciones pueden presentar”.
Más de 250 consultas en fin de semana
El jefe del Servicio de Pediatría del Hospital Santa Lucía, que
ha mantenido una sesión clínica extraordinaria con los
profesionales del centro sanitario para informar de cómo han

evolucionado las urgencias, indicó que los fines de semana
es cuando más casos se registran,  con más de 250
consultas, unas 140 los domingos y 130 los sábados. 
El informe presentado también detalla las franjas horarias
con mayor presión asistencial, que alcanza los ocho casos a
la hora entre las 18:00 y las 20:00 horas. Por meses,
septiembre de 2011 fue el período con menos consultas de
urgencias, con 1.934, y enero el que más, con 3.257. 
El doctor Martínez subrayó la calidad del servicio asistencial
a los niños del Área de salud 2 de Cartagena y la
cualificación de los profesionales de esta especialidad “que
seguimos trabajando por mantener el nivel asistencial  y por
mejorar aún más la colaboración con los pediatras de
Atención Primaria”.

Año 2011Año 2011
7.000 niños entre 6 y 12 meses
6.000 niños de 12 meses
4.500 niños de 24 meses 
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Cirugía menos invasiva
para el tratamiento de
pacientes urológicos

� 

La dotación tecnológica con la que cuenta el Hospital
General Universitario Santa Lucía ha permitido, según
explica Juan Moreno Avilés, jefe del Servicio de Urología del
Complejo Hospitalario Universitario de Cartagena “que
hayamos ensayado una nueva cirugía endoscópica
intrarrenal retrógrada por primera vez en el hospital, que
supondrá una mejora en el tratamiento de nuestros pacientes
con litiasis o tumores en la vía urinaria superior”.

La Ureterorrenoscopia flexible “permite el abordaje de
patología renal que antes no podíamos hacer, llegando al
tracto urinario superior” y es uno de los exponentes de la
tendencia quirúrgica moderna a la mínima invasión y trauma
del paciente y, en este caso, para el tratamiento de cálculos
urinarios de uréter y riñón, así como de tumores y estenosis
(es decir, estrechamientos u obstrucciones) del tracto urinario
superior, complementando la oferta de estos tratamientos”.
En la actualidad, podemos ofrecer este procedimiento
“gracias a que en el hospital de Santa Lucía contamos con
el láser Holmium que es el más moderno para el tratamiento
de las enfermedades urológicas” como la Hiperplasia
Benigna de Próstata (HBP), cálculos urinarios, tumores
vesicales y del tracto urinario superior, estenosis ureterales
y uretrales, etc.
Para el inicio de la nueva técnica, el Hospital General
Universitario Santa Lucía ha contado como invitado con un
experto de reconocimiento internacional, el Dr. Guido Giusti,
del Instituto Clínico Humanitas, de Milán. La jornada también
ha contado con el Dr. Juan Antonio Galán LLopis, Jefe de
servicio de Urología del Hospital del Vinalopó, de Elche y
Coordinador del grupo de  Litiasis de la Asociación Española
de Urología.

Reunión de matronas
para mejorar la atención
a la mujer

� 

Las matronas del Área 2 de Salud se reunieron en el Aula de
Docencia del Hospital General Universitario Santa Lucía de
Cartagena para unificar criterios que les permitan ofrecer una
mejor asistencia integral a la mujer.
A la jornada, acudieron además, la directora de Enfermería
del Área 2 de Salud, Josefa León Navarro; María Isabel
Sánchez Zapata, jefe del Servicio de Ginecología y
Obstetricia del Hospital General Universitario Santa Lucía; y
la nueva supervisora de paritorio y coordinadora de matronas
del Área 2 de Salud, Ascensión Gómez.
Entre los objetivos de esta reunión se encuentra el de dotar
a las matronas de los centros de salud y a las del hospital de
información actualizada acerca de la metodología y recursos
disponibles en el Área 2 de Salud para que la puedan
trasladar a las usuarias. Según Ascensión Gómez, “esto es
imprescindible para que las mujeres puedan tener todas las
opciones posibles en la toma de decisiones sobre su
embarazo y parto”.
En la actualidad, en el Área 2 de Salud trabajan 13 matronas
en el área de la Atención Primaria, además de otras 33 en el
área hospitalaria y “es muy importante un buen control y
seguimiento del embarazo en los centros de salud así como
la atención a la mujer tras el parto en todo lo que pueda
necesitar”.
Son las matronas de los centros de salud las que inician la
educación maternal de la mujer, “realizan el seguimiento de
su embarazo y de la lactancia materna, llevan a cabo los
controles de citología, los de prevención de cáncer de cervix
e, incluso, el seguimiento de la mujer en la menopausia”
Las matronas del hospital se centran en el parto y postparto
inmediato, “es decir en las 48 primeras horas después de que
la mujer de a luz, y que es también donde se controla el inicio
de la lactancia”. También, y entre otros, ofrecen en el hospital
de Cartagena charlas formativas sobre lactancia materna que
se suman a otras actividades que se realizan en el Área
Materno Infantil del Hospital de Santa Lucía para sumarse a
la iniciativa “Hospital Amigo” que promueve UNICEF y La
Organización Mundial de la Salud y que “da prioridad a las
necesidades de la madre y su recién nacido y destaca la
leche materna como el mejor alimento para el niño”
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Entrevista a Lázaro de Castro, coordinador médico del
Centro de Salud de Los Barreros� 

P.- Debe ser muy gratificante ver cómo los pacientes le
aprecian y le toman cariño, incluso. ¿Cómo es el trato
con el paciente? 
A nivel general, la mayoría de los pacientes, si muestras
interés por ellos, te lo agradecen mucho personalmente y,
además, nosotros ejercemos y somos el médico de la familia.
Las mujeres embarazadas, por ejemplo, cuando dan a luz
nos traen a los niños para que les conozcamos y les
besemos. Realmente, nuestra profesión es muy agradecida.
En esta zona, los pacientes nos muestran mucho respeto. A
mí, muchos pacientes me tratan con el “don” y yo a ellos
siempre de “usted y por su nombre”. Y eso no rompe para
nada ni merma la relación que se establece. 
Cuando entran a la consulta siempre hablo con ellos, les
pregunto. Me gusta el mundo del adulto y cuanto más edad
o mayor es, mejor, porque es lo que he mamado desde
pequeño en la consulta de mi padre donde te impregnas de
lo que ves y vives. Yo tengo dos hijos, un niño y una niña de

“En general, la mayoría de los pacientes, si muestras interés, te
lo agradecen mucho personalmente”
Lázaro de Castro lleva en el ADN la carrera de medicina ya que es hijo, nieto
y biznieto de médico. Estudió la carrera en Valladolid y la especialidad la
realizó en Oviedo, en el Hospital Central de Asturias, “porque tenía entonces
una muy buena reputación”. Tras la etapa de Oviedo y un periodo de residencia
surgió una beca estival en Cartagena y “nos vinimos para dos meses y medio
mi mujer y yo, y ya nos quedamos”.
Los inicios de su carrera profesional en Cartagena vienen marcados por una
etapa de sustituciones y atenciones en mecanismos de desplazados siempre
en la Atención Primaria. “Estuve primero en los Alcázares, en desplazados y
haciendo sustituciones y el primer sitio estable donde trabajé fue Calasparra
en el año 2003, después de haber estado un año en Pediatría en el centro de
Salud de Los Barreros”. Es en el año 2005 cuando entra a formar parte como
médico de familia en el Equipo de Atención Primaria de Los Barreros de donde
es elegido coordinador médico en el año 2010 “porque el coordinador médico
saliente me propuso y el equipo lo decidió, y yo soy un hombre de empresa,
es decir, que estoy para lo que se me pide y necesita”.
El día de la cita para esta entrevista, Lázaro recién termina de despedirse de
una pareja de pacientes. Ramón y Ana, que con más de ochenta años de edad
cada uno, se van a vivir a Canteras cerca de un familiar y dejan el Centro de
Salud donde han ido al médico gran parte de su vida y se emocionan al
despedirse de Lázaro.

8 y 5 años, que ya quieren hacer medicina.
P.- Usted defiende que el médico tiene que ser un
humanista-científico. ¿En qué se traduce esa idea en el
trabajo diario? 
R.-  Yo soy de la convicción de que al paciente hay que
tratarle de manera integral y que, además de ser científico,
en el sentido de aplicar la ciencia de la medicina, hay que ser
humanista. En ese sentido, yo siempre hablo con mis
pacientes, les pregunto qué hacen en su rutina y como está
la cosa en casa, por ejemplo, y eso te ayuda a la hora de
poder dar un diagnóstico. ¡Cuántos vértigos no han sido
problemas con la familia! Esa ventaja sólo te la da el ser
médico de primaria y pasa por la premisa desde luego de que
te guste. 
Esta mañana mismo estaba con un paciente que padecía de
un dolor en el pecho. Estábamos charlando cuando me ha
comentado, sin darle trascendencia, que en un momento
dado del día había sentido presión en el pecho. Como yo lo
que le había preguntado era que si sentía dolor, él no me lo
había dicho. Al final, le hemos estado tratando de una angina
de pecho. Si no hubiéramos charlado un rato, no habríamos
llegado a ello. Esto es muy importante porque el paciente sin
querer te engaña, y no lo hace a propósito.
P.- Ese talante en el trabajo ¿Cómo se traduce en su
equipo del Centro de Salud?
R.- Yo siempre he sido conciliador y procuro hablar con
todos. Organizar no me supone un gran esfuerzo en el
sentido de que aquí el mérito es de todos y todo el mundo
colabora. Somos 17 personas, cinco médicos de familia y dos
pediatras, seis enfermeros, tres auxiliares administrativas y
un auxiliar clínico, y nunca hemos tenido rencillas.
Para nosotros, lo fundamental es la atención al paciente y
somos de los centros de salud que más tiempo dedican al
paciente. En la agenda de cada uno hay entre 48 y 50
pacientes diarios, además de lo que surja en urgencias y la
atención domiciliaria. Y todo ello dando calidad asistencial ya
que no tenemos listas de espera. Todos nuestros pacientes
pueden tener en la mayoría cita para hoy y si no para el día
siguiente, y esto es un logro. Igual nos ocurre con la cita
urgente que se atiende en el momento y tenemos una
demora en la atención de estos casos muy baja. 
Ahora también, y en este sentido, estamos haciendo un
control de las recetas de enfermos crónicos y hemos
propuesto un ajuste en la emisión de la recetas de los
tratamientos de larga duración. Intentamos que estos
pacientes que necesitan una receta, dejen un sobre en
recepción con el pedido para que nosotros se lo devolvamos
al día siguiente. Esto, si se haciera de manera automática,
generaría un trabajo, primero, de impresión de recetas
automático y, segundo, no se cotejarían los farmacos que se
recetan. De esta forma en la que lo hacemos, tenemos 24
horas para contrastar la medicación en el historial del
paciente con la ventaja de que puedo valorar su
cumplimentación terapéutica y detectar si está tomando su
medicación o no, si está tomando dos o tres principios activos
iguales a la vez. Incluso, y también está probado, el paciente
que se siente bien atendido, consume menos.
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El equipo médico del Centro de Salud Barrio de
Peral fomenta los hábitos saludables y el deporte� 

El Club de Pádel Cartagena, en el polígono de Santa
Ana, ha acogido el primer campeonato de Pádel Barrio
Peral. Una iniciativa organizada por el equipo médico
de este Centro de Salud y que está enmarcado en los
programas iniciados por el Servicio Murciano de Salud
para fomentar la actividad física en la población.
Médicos, enfermeros, administrativos y familiares
participaron en este encuentro deportivo para
promocionar la salud y el bienestar de la población,
una lucha en la que los médicos de familia del Área 2
de Salud y la Sociedad Murciana de Médicos de
Familia y Comunitaria, SMUMFYC, pretenden dar
ejemplo y animan al resto del colectivo a que abandere
esa lucha por la mejora de la calidad de vida.

Se reanudan las obras de ampliación del Centro de
Salud de La Unión 

� 

El gerente del Área 2 de Salud, Manuel Ángel Moreno, y el
alcalde de La Unión, Francisco Bernabé, visitaron las obras
de remodelación y ampliación del Centro de Salud de la
localidad, que se reiniciaron recientemente, con un importe
final de la adjudicación pendiente del proyecto de 1.529.743
euros.
Una ampliación en la superficie del edificio que va a contar
en total con unos 3.500 metros y que supone más del doble
de lo que ocupa el centro de salud actual.
Las previsiones son que el nuevo edificio esté terminado
antes del verano. Será entonces cuando se trasladen los
servicios actuales al nuevo recinto sanitario y se pueda
proceder a la reforma del antiguo edificio, que deberá estar
concluida antes de final de año. 
En ese momento, se producirá la unión física real de ambas
partes y el viejo centro de salud se convertirá en un nuevo y
moderno centro de Atención Primaria, que contará con
nuevos servicios como Clínica Dental entre otros, además de
con diez consultas de Medicina de Familia, cuatro de
Pediatría y otras tantas de Urgencias.

Las obras harán que el edificio gane seis consultas de
Medicina de Familia, una de Pediatría, cinco de Enfermería
y se cree una nueva unidad de Odontología, además de
mantener la sala de cirugía menor, ampliar la sala de curas,
la sala de extracciones, las salas de espera, construir una
nueva dependencia para técnicas diagnósticas y una sala de
Rayos.
En la zona de la mujer, se ampliará su consulta, se creará
una nueva sala de espera y una nueva sala de usos
múltiples. En la zona de Fisioterapia habrá nuevos boxes y
se ampliarán la sala de espera y la consulta, además de
acometerse ampliaciones considerables en las zonas de
administración y servicios.
En las Urgencias el centro pasará de tener una unidad a
cuatro, y contará con una zona ampliada para sala de
tratamientos, sala de estar de personal, cinco dormitorios
para profesionales, nuevos aseos, almacenes y una nueva
sala independiente para pacientes en tratamiento de
metadona. Además está prevista la construcción de un
aparcamiento en el semisótano para los trabajadores del
centro.
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El hospital de Santa Lucía celebra el Día del Libro con
los niños hospitalizados � 

El Hospital General Universitario Santa Lucía celebró el Día
del Libro en el recinto sanitario, en colaboración con la
Fundación Antena 3, la Fundación SEUR y el Proyecto Škoda
Lollipop, 
Este año, los niños hospitalizados del recinto hospitalario de
Cartagena van a disfrutar de la lectura de “¡Eeeeeh!”, libro
ganador de la última edición del Premio Destino Infantil
Apel·les Mestres 201. Junto al cuento, los niños han recibido
en su bandeja del desayuno un caramelo en forma de flor y
un marca páginas diseñado por la Fundación Antena 3.
Este libro, con texto de Hernán Goñi e ilustraciones de
Marcelo Pérez cuenta la historia de un niño que se embarca
junto a su padre en un fantástico viaje para recuperar el beso
que le ha lanzado su madre y que ha salido volando. Eso le
llevara a descubrir una cueva llena de besos perdidos que
volverán a echar al aire para que encuentren al fin sus
destinatarios.
Espíritu positivo, en definitiva, para hacer más amena la
estancia de los niños en el hospital a los que se les acerca la
tradición en este día dedicado a la lectura, intentando
fomentar en ellos también el hábito de la lectura en los
momentos de ingreso. 
La iniciativa, que se enmarca dentro del Programa de

Se despide “la bata
número 2” del Rosell� 

Compañeros de los hospitales de Santa Lucía y Rosell,  junto
a familiares, ofrecieron a Martín Luís Pérez Sánchez,
responsable del Servicio de Oftalmología del Área 2 de
Salud, una calurosa despedida.
Martín Luís Pérez es de los primeros médicos del Rosell y
tiene el orgullo de contar con la bata médica número dos, la
segunda que se entregó en el departamento de Lencería del
hospital tras su apertura.

Ana Torres, premio
Cortes de Cádiz 2012� 

La facultativa del Servicio de Traumatología del hospital de
Santa Lucía ha recibido recientemnte el IV Premio
Iberoamericano de Investigación Universitaria Cortes de
Cádiz 2012.
Se trata de unos galardones que concede el Ayuntamiento
de Cádiz, en reconocimiento a la destacada trayectoria o
actividad de personas en diferentes ámbitos, y cubren la
mayoría de los campos del saber, la ciencia, la cultura y el
mundo empresarial

Contacto: anam.meseguer@carm.es  ● Teléf.: 968 12 86 00 Ext.952037Más información:http://webrosell.rosell.local/

Asistencia Hospitalaria de la Fundación Antena 3, ha
repartido cerca de 6.500 ejemplares en más de 90 hospitales
de España que colaboran con la entidad.
El hospital de Santa Lucía, además del Programa de Aulas
Hospitalarias en colaboración con la Consejería de
Educación, tiene en marcha otros acuerdos de colaboración
con diferentes entidades como la Cruz Roja para ofrecer a los
menores hospitalizados actividades de animación y
entretenimiento para hacer más llevadero su hospitalización.


